



Sitzung des Gemeinderats vom 23. Juli 2018

1. Vorlage von Bauanträgen

Der Gemeinderat stimmt folgenden Bauanträgen zu:

- Errichtung
 - Pos.1: einseitiges Werbeschild aus Alucobond auf Dach montiert, angestrahlt mit LED; beschriftet im Digitaldruck// Größe: 500 cm x 113 cm;
 - Pos.2: Fenster- und Türenbeschriftung mit Hochleistungsfolie bzw. Digitaldruck, Größe: siehe Entwurfszeichnung;
 - Pos.3: an vorhandenen Aufsteller neue Alucobondplatte aufgesetzt, angestrahlt mit LED, beschriftet im Digitaldruck// Größe: 160 cm x 160 cm
- Bauvoranfrage zur Errichtung von zwei Doppelgaragen mit 2 Garagentoren ca. 11 x 11 m, Pultdach 5 % geneigt, kein Gewerbe; nur für private Nutzung, Schloßstraße 25, Flst.Nr. 250

2. Ausbau der Seehashaltestelle

a) Sachstandsbericht

Das von der DB durchgeführte Planfeststellungsverfahren für den Ausbau des Bahnhofs Mühlhausen wurde zwischenzeitlich beschieden. Im August 2018 erfolgt die Submission und die Vergabe der Bauleistungen. Gemäß Terminplan der DB soll im September 2018 der Baubeginn erfolgen bei erfolgreicher Vergabe der Bauarbeiten durch die DB; die Bauarbeiten sollen bis Mitte Mai 2019 abgeschlossen sein.

b) Bau von Fahrradabstellanlagen

Bürgermeister Lehmann erläutert, dass im Zuge des Ausbaus der Seehashaltestelle auch die Fahrradabstellanlagen optimiert werden sollten. Er informiert über die geplante Lage der neuen Fahrradabstellplätze auf beiden Seiten des Bahnhofs. Die bestehenden Fahrradboxen sollen erhalten werden; zudem werden neue überdachte Fahrradabstellplätze auf beiden Seiten geschaffen.

Er berichtet, dass die Maßnahme vom Land gefördert wird. Die genauen Pläne werden dem Gemeinderat in einer der kommenden Sitzungen vorgestellt.

3. 5. und 6. Änderung des Flächennutzungsplanes; Vorberatung für die Sitzung des Gemeinsamen Ausschusses der Verwaltungsgemeinschaft (GR-Drucksache 25/2018) Bekanntgaben des Bürgermeisters

Bürgermeister Lehmann erläutert die Lage der geplanten Anlagen „Großflächige PV-Anlage“ und „Sondergebiet Hundepplatz“.

Die Vertreter der Gemeinde im gemeinsamen Ausschuss der Verwaltungsgemeinschaft werden durch Beschluss des Gemeinderats angewiesen, der im Zuge der Aufstellung des vorhabenbezogenen Bebauungsplans „Großflächige PV-Anlage an der A81“ und des Bebauungsplans „Sondergebiet Hundepplatz“ erforderlichen 5. und 6. Änderung des Flächennutzungsplans zuzustimmen.

4. Bekanntgaben des Bürgermeisters

a) Altes Rathaus Ehingen

Bürgermeister Lehmann informiert, dass für die Sanierung des alten Rathauses in Ehingen die Ausschreibung der Bauleistungen vorgenommen wurde; da für einige Gewerke keine Angebote eingegangen sind, erfolgt eine nochmalige Ausschreibung der Bauleistungen im Herbst 2018.



b) Anbau Kindergarten St. Martin in Ehingen

Der Bürgermeister berichtet erfreut, dass die Gemeinde aus dem Ausgleichsstock einen Zuschuss i.H.v. 100.000 EUR erhalten hat. Aus der Fachförderung hatte die Gemeinde bereits vor einigen Wochen die Zusage für einen Zuschuss von 120.000 EUR erhalten, so dass ein Gutteil der Baukosten über die Zuschüsse gedeckt werden kann.

c) Spenden

Die Gemeinde hat für Feuerwehrzwecke zwei Spenden in Höhe von 150,- EUR von Fa. Nester Nutzfahrzeuge und in Höhe von 200,- EUR von Thomas Eschbach erhalten.

Der Gemeinderat erklärt die Annahme der beiden Spenden und bedankt sich bei den Spendern.

d) Vorstellung Christian Denzel

Der Bürgermeister stellt Christian Denzel vor, der am 16.07.2018 seinen Dienst bei der Gemeinde Mühlhausen-Ehingen als Nachfolger von Herrn Nutz angetreten hat und wünscht ihm viel Spaß bei seiner neuen Tätigkeit in unserer Gemeinde. Er ist u.a. für folgende Bereiche zuständig:

- Bauamt/Bausachen
- Liegenschaftswesen
- Friedhofswesen
- Grundbucheinsichtsstelle

5. Anfragen aus der Mitte des Gemeinderates

Es wird angeregt, den Bachlauf im Bereich des „Spielplatzes Ried“ zu entkrauten; der Bauhof wird seitens der Verwaltung entsprechend beauftragt.

Aus dem Gemeinderat wird bemerkt, dass im Bereich des „Spielplatzes Ried“ die Hecke in Richtung Straße Lücken aufweist, was für die Kinder gefährlich sei; der Bürgermeister führt aus, dass geplant ist, dass dieser Zustand baldmöglichst behoben wird.

Es wird vorgeschlagen, im Außenbereich der Eugen-Schädler-Halle evtl. Gitterboxen für die Lagerung der Mülltonnen zu erstellen, da die Mülltonnen im Innenbereich der Küche/Halle aktuell für Geruchsbelästigungen sorgen. Die Verwaltung prüft den Sachverhalt mit dem Hallenwart.

Aus dem Gremium wird angeregt, entlang der Aacher Straße das Unkraut zu beseitigen. Der Bürgermeister berichtet, dass der betroffene Grundstückseigentümer entsprechend angeschrieben wurde.

6. Bürgerfragestunde

Rektor Duffner bedankt sich beim Gemeinderat und der Verwaltung für die 20 Jahre lange gute und konstruktive Zusammenarbeit.

Eine Vertreterin des Kreissenorenrats bemerkt, dass dieser sich freut, wenn im Herbst endlich mit dem lang ersehnten Umbau der Seehashaltestelle begonnen wird.